
 

AL AIRE 

Directivas de Celsia sin pena ni gloria 

pasaron por el Concejo de Ibagué 

 

Sin responder el cuestionario del corporado citante, Arturo Castillo, se llevó a cabo el 

debate a la empresa de energía que dejó más dudas que soluciones a la problemática 

de cobros elevados a los usuarios. 

http://www.lavozdelpueblo920am.com/


Todo un novelón se vivió en el Concejo de Ibagué tras conocerse en el debate de control 

político de hoy virtual que las directivas de Celsia no cumplieron con la entrega del 

cuestionario realizado por el corporado citante, Arturo Castillo. 

Así las cosas, en vez de conocer una respuesta oportuna a los clamores de ibaguereños que 

manifiestan que existen cobros elevados y desmesurados por la empresa de energía en el 

Tolima que acrecientan un poco más la difícil situación económica que se tiene en este 

tiempo de cuarentena. 

Según Castillo, no solo dejaron de lado el cuestionario, sino que llegaron con 

intervenciones vacías en la sesión que dejó un sinsabor amargo entre los concejales y los 

ciudadanos cibernautas. 

"Prácticamente quedamos de brazos cruzados porque no entregaron a tiempo el 

cuestionario que fue enviado con días de anticipación", expresó. 

También argumentó, que lo esbozado por las directivas en el recinto virtual no fueron 

valederas, esto porque no responden a los interrogantes. 

"Estas respuestas no dejan conforme a la ciudadanía pero no van más allá de palabras, 

exigimos pruebas y explicaciones de fondo", dijo. 

Por su parte, Ferney Varón, concejal de Cambio Radical, quien se sumó al llamado de su 

colega Castillo, al asegurar que se buscan son soluciones para apoyar a la ciudadanía y no 

perjudicarlos más. 

"Evidentemente si no contestan un cuestionario mucho menos lo harán con la ciudadanía, 

no quiero ser repetitivo pero ¿cómo así qué respuestas y reclamos por un link? eso es 

imposible", mencionó Varón. 

Otro que elevo su voz de inconformidad, fue el presidente del Concejo de Ibagué, César 

Eugenio Franco Agudelo, quien señaló que no se pudo hacer un buen debate como se 

esperaba. 

“Hemos visto que no son sólo abusivos, que están robando al pueblo ibaguereño, además le 

mienten a una corporación de honor, prestigio y respeto como el Concejo Municipal. Les 

aseguro algo ibaguereños: es tan mentiroso como los resultados que ellos arrojan a los entes 

de control, es tan mentiroso como decir que se ponen la mano en el corazón, siendo que 

ellos lo único que están haciendo es robar”, aseguró. 

 


